Erfolgreiche Generalversammlung 2024 der pro regionale Energie eG: Wachstum und positive Geschäftsentwicklung

Hohenstein-Breithardt, 26. Juni 2024 – Die pro regionale Energie eG hat am 26. Juni 2024 ihre 15. Generalversammlung erfolgreich im Dorfgemeinschaftshaus Hohenstein abgehalten. Die Genossenschaft konnte auf ein erfolgreiches Geschäftsjahr 2023 zurückblicken und plant für das kommende Jahr weitere zukunftsweisende Projekte.

Im Rahmen der Versammlung begrüßte der Aufsichtsratsvorsitzende Lars Rottschäfer die anwesenden Mitglieder, Gäste und Vertreter von Kooperationspartnern. Mit einer Beteiligung von 160 stimmberechtigten Mitgliedern war die Versammlung beschlussfähig.

Geschäftsbericht und Ausblick: Vorstandsvorsitzender Adrian Scherer und die neue technische Vorständin Inga Vergin präsentierten den Bericht über das Geschäftsjahr 2023. Besonders hervorgehoben wurden die erfolgreiche Entwicklung des Solarparks Waldsolms sowie die hohe Rentabilität des Windparks Soderwald. Weitere Projekte, wie die Inbetriebnahme des Solarparks Rosenkippel Idstein und neue PV-Anlagen auf kommunalen Gebäuden, sind für 2024 geplant.

Mit Stolz wurde berichtet, dass die Mitgliederzahl der Genossenschaft auf mittlerweile 1300 angewachsen ist. Die pro regionale Energie eG trägt mit ihren zahlreichen Projekten zur nachhaltigen Energieerzeugung in der Region bei und stärkt somit die lokale Energiewende.

Finanzielle Ergebnisse und Dividendenbeschluss: Der Jahresabschluss zum 31. Dezember 2023 zeigt einen Überschuss von 78.107 Euro. Die Generalversammlung beschloss einstimmig die Ausschüttung einer Dividende von 4,15 % an ihre Mitglieder, einschließlich eines Jubiläumsbonus von 1,15 % zum 15-jährigen Bestehen der Genossenschaft.

Satzungsänderungen und Entlastungen: Die Mitglieder stimmten auch wichtigen Satzungsänderungen zu, die insbesondere die Modernisierung der Versammlungsmethoden betreffen, wie die Einführung hybrider Sitzungen. Zudem wurde der Vorstand und Aufsichtsrat für das Geschäftsjahr 2023 entlastet.

Engagement für die Zukunft: Mit Blick auf die Zukunft plant die pro regionale Energie eG, ihre Aktivitäten weiter auszubauen und die regionale Energiewende aktiv zu gestalten. Die Generalversammlung endete mit einem positiven Ausblick auf die kommenden Jahre und einem herzlichen Dank an alle Mitglieder und Unterstützer!



